
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 697/2017  

 
Requer informações acerca de área 
pública (campo de futebol), localizado 
entre as Ruas do Cobre, Magnésio, 
Vanádio e Alumínio, no bairro Mollon. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 

membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

  
CONSIDERANDO ainda que este vereador recebeu vários pedidos de 

melhorias junto à área (campo de futebol), localizado entre as Ruas do Cobre, 
Magnésio, Vanádio e Alumínio, no bairro Mollon; 

 
CONSIDERANDO que dentre as reclamações referente à área a 

principal é o abandono, pois o campo está com mato alto, com as traves danificadas, 
alambrado arrebentado, vestiário com sujeira, montes de terra e areia; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Secretaria Municipal de Esportes tem planejamento, projeto ou 

emenda parlamentar destinada visando melhorias junto à referida área pública (campo 
de futebol)? 

 
2º) Caso a resposta do item 1º seja negativa, por quais motivos não há 

interesse em proceder melhorias na referida áea? 
 
3º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de junho de 2017. 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


